

勇往邁進

Vol.010
R7.06.20

港区立御成門学園御成門中学校

☆シンガポール修学旅行 無事終了!~たくさんの学びと感動を胸に~

6月9日から5日間の日程で行われたシンガポール修学旅行が、無事に終了しました。体調不良者やけが人も出ることなく、全員が元気に帰国することができました。

この修学旅行の大きなテーマは、「英語を道具として使い、自分の力で異文化とふれ合うこと」。現地では、英語をシャワーのように浴びる環境の中で、生徒たちは積極的に英語を使ってコミュニケーションを取ろうと奮闘しました。

1日目:出発の日

羽田空港を出発し、いよいよフライト。初めての海外という生徒も多く、緊張と期待が入り混じった時間でした。機内では客室乗務員の皆さんがとても優しく接してくださり、安心して空の旅を楽しむことができました。

2日目:English Challenge!

班ごとに分かれて、シンガポール国立大学の学生と一緒に市内を探索。観光地を巡りながら、たくさんの英語での会話を通じて、「英語は伝えるための道具」であることを体感しました。大学生ともすっかり打ち解け、最後はマリーナベイサンズとマーライオンが見える公園でクラス写真を撮影しました。

3日目:自然とエンタメの両方を体験

午前中はセントーサ島で、英語による自然のレクチャーを受けました。鳥や植物の説明を分かりやすい英語で聞き、コーヒー豆を食べた動物の糞からコーヒーを作る話に驚きの声が上がっていました。午後は、皆が楽しみにしていたユニバーサルスタジオ・シンガポールへ!アトラクションや買い物を満喫し、笑顔あふれる時間を過ごしました。

4日目:多様な学びの1日

この日は3つのグループに分かれて、それぞれの学びへ。

・シンガポール動物園グループは、SDGsについてクイズ形式で学び、種の保存やリサイクルの大切さ、残飯処理の研究などに触れました。

・シンガポール国立大学グループは、日本文化を英語で紹介。事前準備の成果を活かして多くの会話が生まれ、プライベートな話題でさらに親密な交流ができました。

・ワンノースグループは、起業家たちの話を直接聞くことができました。開発された杖に工夫が施され、光や音、ラジオ機能まであることに驚かされました。生徒たちからも活発に質問が出ていました。

この5日間を通して、生徒たちは日本ではできない数多くの経験を重ねました。異文化にふれ、英語を使って自分の思いを伝えることの喜びを感じ、友達と絆を深め、数えきれないほどの思い出を作ることができました。

この修学旅行で得た体験が、生徒たちの今後の学びや人生にとって、かけがえのない財産となることを願っています。

☆生徒のスピーチ

9年1組

みなさんは部活に入っていますか。僕はバドミントン部に入っています。9年生になって、みなさんもそろそろ引退試合などの時期だと思います。

バドミントン部は先週の日曜日に引退試合がありました。正直シンガポールから帰ってきたばかりで少し疲れていましたが、頑張って戦いました。

僕は引退試合で1位になることができました。僕は7年生の時は全然バドミントンができなかったのですが、部活でコーチに教えてもらったりして、練習をしていって少しずつできるようになってきました。

勉強も同じで最初は何も分からなくても勉強を続けるうちにできるようになっていくし、最初は分からなかったことも分かるようになっていきます。

僕はまだ英語が全然わからなかったりテストの点数も良くないので、これから単語を覚えたりして積み重ねていって、行きたい高校に合格したいと思いました。

9年2組

私たちは修学旅行でシンガポールに行き、楽しく充実した時間を過ごしました。現地では大学生の方が英語で街を案内してくれて、食事は地元の味を楽しみました。

原地の大学生との交流では、英語にチャレンジして話したり、私たちの国とは異なる文化の大切さに気づくことができ、視野が広がりました。この経験を大切にして、今後に生かしていきたいです。

9年3組

みなさん、シンガポールはどうでしたか。私は今まで話したことがなかった人と仲良くなれたり、USS や大学など、他にも色々なところで貴重な体験をすることができて、とても楽しかったです。

また、シンガポール修学旅行を通して、クラスの盛り上がりの良さや、仲の良さを実感することができ、前よりも仲が深められたのがとても嬉しいです。

ところで、みなさんはシンガポールで勉強しましたか。ワークとか教材とか何か勉強関係のものを持ってきた人もいたようですが、私はシンガポールでは勉強とはおさらばしたかったので、ワークや教材を1つも持って行きませんでした。もう、テスト1週間前という事実にとっても焦ってます。私以外にも、焦っている人がいて欲しいです。

また、シンガポールにまで紙袋にワークを大量に入れて持ってきている人や、飛行機の中でも勉強している人がいて、もっと焦る気持ちが増しました。

中3の1学期の期末は受験においても大事だと思うので、この焦りを活力に変えて、勉強を頑張りたいです。みんなも一緒に頑張らしましょう。

【お知らせ】領域診断テストの実施について

7月1日(火)に領域診断テストが実施されます。各教科の試験範囲は以下の通りです。しっかり準備をして臨みましょう!

教科	試験範囲
国語	・文学的文章の読解 ・説明的文章の読解 ・語句、文法、古典 ・漢字の読み書き ・作文あり
数学	・数・式の理解 ・1次方程式 ・連立方程式 ・1次関数 ・平面・空間図形 ・平行と合同 ・三角形・四角形 ・データの活用 ・多項式の計算
英語	・対話文読解 ・長文読解 ・It~, to...の文 ・リスニングテスト ・自由英作文あり
社会	・地理(地理分野総合) ・歴史(古代までの日本) ・中世の日本 ・近世の日本 ・近代の日本 (立憲国家の成立まで)
理科	・小問集合(復習問題) ・大地の変化 ・生物の生活と種類 ・身のまわりの物質 ・光・音・力



☆シンガポール修学旅行

